



**Mi Universidad**

**ENSAYO**

Nombre del Alumno: Dulce del Carmen reyes Aguilar

Nombre del tema: power point y Excel

Parcial 2do

Nombre de la Materia: Computación

Nombre del profesor: Evelio calles Pérez

Nombre de la Licenciatura: psicología

Cuatrimestre

## POWER POINT Y EXCEL

En esta breve investigación hablaremos sobre lo que son los procesadores de texto bueno en específico hablaremos de 2 que son muy importantes y que cada uno tiene diversas características y se enfocan a diferentes áreas para utilizarse.

Pero bueno primero ya sabemos que las computadoras cambiaron el mundo haciendo que se facilitara la comunicación y la eficacia en los trabajos, ya que anteriormente para hacer un oficio todo se hacía a través de las máquinas de escribir, pero hoy en día vemos que cambiando en gran manera esto ya que hoy en día la mayoría de textos, o documentos se hacen a través de las computadoras, pero más acertadamente a través de un procesador de texto.

Los procesadores de texto son los programas o aplicaciones que están en la computadora que nos ayudan a hacer oficios o a redactar lo que se quiera, hay muchos softwares que se enfocan en este aspecto pero el que viene de fábrica y más importante que existe es el Office que es hecho por Microsoft, este conjunto de programas se enfoca a la realización de archivos de diversas formas y diferentes tipos, existe el Word, también vemos lo que es el Power Point, el Excel o el Publisher si bien no recuerdo.

Pero bueno en esa breve investigación veremos dos programas de texto muy importantes ya que tienen muchas utilidades, y pueden facilitar mucho el uso de dichos programas en ciertas áreas.

Primero tenemos al Excel, vemos que el Excel a simple vista y se sabe mayormente que es un programa especialmente en las tablas, y con un toque matemático, y en parte es así.

El Excel es un programa informativo, que fue desarrollado y vendido por la compañía de Microsoft muy famosa, y vemos que es un software que nos permite realizar tareas con enfoque contable y que sean financieras ya que este fue hecho específicamente para crear o utilizarse en lo que son las hojas de cálculo.

Al momento de abrir el programa de Excel podemos ver a simple vista una hoja llena de cuadros o en pocas palabras una tabla gigante, con ciertas características, como bien vemos que a un lado aparece letras en orden hacia abajo, y en la parte de arriba viene una secuencia de números, también podemos observar los diversos apartados del programa como lo que es el inicio, insertar, la disposición de página, fórmulas, datos, revisar, vista y ayuda.

Estos anteriormente mencionados son los diversos apartados que se encuentran y cada uno tiene sus propias características vemos que en el apartado de inicio, se enfoca más al estilo de las celdas, el tamaño de letra, el color etc., siendo más enfocado al estilo del archivo en general.

En el apartado de insertar, como bien ya lo menciona su propio nombre, su función está enfocada al insertar diversas cosas al archivo como un ejemplo podríamos hablar de las gráficas nos da la oportunidad de agregar ciertas gráficas, con estilos y diseños predeterminados que ya trae el mismo programa, hay 3D, normales y muchos estilos más,

también podemos insertar figuras, como círculos y las que se encuentran dentro del programa, complementos y también mapas.

En el apartado de diseño de página , nos da la oportunidad de modificar el aspecto de la tabla en general o la hoja coloquial mente , nos viene la opción de los márgenes , el tamaño y la orientación ,podemos agregarle un fondo , y de igual manera dentro de este apartado viene las opciones de temas que esto nos permite modificar el color de la tabla , también nos da la opción de poder ajustar el área que queremos que se imprima para que pueda salir de una manera simétrica la tabla o archivo , siendo esta una herramienta muy importante y relevante .

En el apartado de formulas como bien lo menciona su propio nombre nos da las opciones de efectuar las fórmulas que contiene el programa, igual nos da la opción de agregar funciones que son muy parecidas a las fórmulas, y nos da un pequeño apartado u opción de la calculadora, esto hace mucho más eficaz y fácil, el uso de las matemáticas o finanzas como anterior mente se mencionó, haciendo el programa ideal para dichos campos.

El apartado de datos, es más referente al orden que tiene el archivo si va en orden o se le quiere dar un orden, este apartado cuenta con pequeños apartados extra que son: obtener y transformar, conexiones, ordenar y filtrar, revisión de datos, esquema y previsión.

Estos serian los aspectos mas visibles que trae el programa de Excel, pero igual tiene muchas mas funciones, podemos hacer mas anchas o altas las celdas que se quieran, podemos hacer operaciones de una manera rápida y nos ayuda en el uso de tablas numéricas balances o trabajos relacionados con lo que son las matemáticas.

Como segundo programa tenemos al power point, este siendo un programa, más interactivo y llamativo, ya que la mayoría de personas conoce o sabe que el power point,nos sirve para realizar las diapositivas y es así.

Pero veamos un poco más a profundo que es y que podemos hacer con este programa, lo primero al abrir, nos aparece una hoja en blanco con dos apartados, que uno es títulos y otro texto, como bien lo dice, podemos agregar textos y títulos o solo texto como nosotros queramos.

Nos da la opción de agregar las diapositivas que queramos, y sabemos que el conjunto de diapositivas se llama o crea las presentaciones, este programa tiene un enfoque más de exposición, nos sirve para exponer los temas de manera más didáctica y llamativa, ya que nos da la opción de agregar imágenes, videos, y graficas.

Podemos cambiar el tipo de letra su tamaño etc., también podemos editar el estelo de las diapositivas poniéndole fondo, marcos retrato agregando figuras etc.

Entonces ahora podemos decir que estos dos programas sirven para distintas áreas y si son diferentes, pero tiene o hacen el mismo trabajo procesar y crear textos, en el caso de Excel nos deja crear tablas ayudándonos en trabajos de financiación, matemáticos, listas entre muchos otros.

El power point nos puede ayudar a presentar un tema o investigación, exponiéndolo, nos da la opción de cambiar la transferencia de cada diapositiva, y nos da una opción de que las diapositivas pasen en forma de video siendo más interactiva y llamativa la exposición.

## **BIBLIOGRAFIA:**

[HTTPS://DEFINICION.DE/EXCEL/](https://definicion.de/excel/)

[HTTPS://WWW.EDX.ORG/ES/APRENDE/  
MICROSOFT-POWERPOINT](https://www.edx.org/es/aprende/microsoft-powerpoint)